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Ce site a été produit par l’ANADEC Tunisie avec l’appui du Projet d'accès aux marchés des produits agroalimentaires et de terroir (PAMPAT), financé par le Secrétariat d'Etat à l'Economie de la Confédération Suisse (SECO) et mis en œuvre par l'Organisation des Nations Unies pour le Développement Industriel (ONUDI) en collaboration avec le Ministère de l’Agriculture, des Ressources Hydrauliques et de la Pêche, le GIFRUITS et le CEPEX. Le contenu de ce site ne peut en aucun cas refléter la position officielle des ministères tunisiens, de l'ONUDI ou du SECO.


 This website has been prepared by ANADEC with the support of the Project for Market Access of Typical Agrofood Products (PAMPAT), which is funded by the State Secretariat for Economic Affairs of the Swiss Confederation (SECO) and is being implemented by the United Nations Industrial Development Organization (UNIDO) in close cooperation with the Tunisian Ministry of Agriculture, GIFRUITS and CEPEX. The content of this website does not can in no way reflect the official position of UNIDO, SECO or Tunisian Ministries. The content of this website should not be considered as reflecting the views or carrying the endorsement of the Tunisian Ministries, UNIDO or SECO.




        

    

    











